



Un million de poissons morts en Australie

Les causes : le réchauffement climatique emmène une sécheresse inédite mais aussi la mauvaise gestion des fleuves et des rivières. Pendant des années, tous les gouvernements, de gauche ou de droite, toutes les administrations ont soutiré un maximum d'eau pour les populations, l'agriculture et l'industrie. Les messages des scientifiques ont été systématiquement ignorés par tout le monde. Aujourd'hui personne ne présente des excuses, ne reconnaît l'erreur.

Cela ne vous rappelle rien ? Les chercheurs du GIEC crient le désastre qui nous attend et personne ne réagit. Les moteurs diesel qui de vertueux deviennent les paradis de la mobilité. On refuse les messages de la science quand ils nous dérangent et on refuse aussi d'assumer la responsabilité des conséquences des conneries.

Marc Blasband

<http://www.rutabagac.be/contact.html> - info@rutabagac.be



RutabaGac

Le GAC de la commune de Durbuy

commandes 4 février - livraisons 26 janvier

Des bactéries dans des lacs sous la glace de l'antarctique

Des scientifiques courageux ont creusé des puits dans la glace de l'antarctique pour y découvrir des bactéries. Ces bactéries vivent dans un milieu extrême sans la lumière du soleil. Des études en laboratoire doivent encore déterminer leur mode de vie ainsi que l'origine de l'énergie qui leur permet d'exister.

Il y aurait 400 lacs de ce type en Antarctique, qui abriterait chacun sa propre colonie de bactérie.

Si ces bactéries vivent dans un monde extrême, les scientifiques, eux, ont dû braver des conditions climatiques de froid extrême pour les étudier.

Un tailleur de crayons

Des plantes et des vers sur la Lune

Une boîte de conserve de 0,8 litres et 3 kilos, avec de la terre, de l'eau, des œufs de ver à soie et des graines de pommes de terre et de cresson sur la Lune.



En principe les plantes doivent fournir de l'oxygène aux vers et les vers du CO2 et des nutriments aux plantes. La lumière du soleil sera transmise par un tube et des caméras suivront l'évolution de cette bio-sphère artificielle. Mais le froid sur la Lune a rapidement mis fin à cette belle expérience.

Notez que du cresson a déjà été cultivé dans l'espace : dans l'ISS.

Il y a de la vie dans l'espace, même si ce sont des hommes qui l'y ont placée.

Les Gilets Jaunes

Un phénomène de la société française, descendant de la Commune, de mai 68, des nuits debout, les gilets jaunes sont-ils plus qu'une expression de la culture nationale ?

Comme dans les autres cas, il s'agit visiblement d'une expression du rejet de leur condition sociale. Comme auparavant, une partie importante de la société se sent piégée. Elle n'a pas l'impression que le système prenne ses intérêts en compte. Elle se voit coincée, toujours par le même vieux panem et circenses, remis au goût du jour.

Le système, ou plutôt notre façon de vivre, pousse les citoyens dans une situation schizophrénique : d'une part profiter de tous les comforts de la société de consommation et d'autre part, en refuser les coûts. Il semble qu'à cause de ces contradictions, les Gilets Jaunes ratent les menaces existentielles les plus importantes: la crise écologique et la crise sociale, qui me semblent intimement liées. Ce que les lycéens semblent avoir compris, car moins piégés par le système.

Marc Blasband



Le Gang des Vieux en Colère

Le Gang des Vieux en Colère est né en janvier 2018 et a fait sa première apparition publique le 16 avril 2018. En janvier 2019, nous venons de dépasser les 11.000 membres.

GANG DES VIEUX EN COLÈRE - GANG DER WÜTENDEN ALTEN - DE BOZE OUDJES'S GANG, c'est un mouvement belge non partisan et trans-partisan qui souhaite améliorer le système de pension par répartition et conserver, au minimum, un pouvoir d'achat stable à tous les régimes de retraite. Il se bat pour que les générations futures puissent vieillir dans la dignité en ayant un montant de pension minimum garanti, décent, égal pour les femmes comme pour les hommes.



Le « Gang des Vieux En Colère » REVENDIQUE :

- Le maintien du système de la pension par répartition (sécurité sociale solidaire)
- La possibilité

pour seuls ceux qui le souhaitent de travailler au-delà de 65 ans

- Une pension anticipée pour ceux dont la pénibilité professionnelle est reconnue dans un accord et dûment répertoriée
- Le relèvement de la pension minimale pour tous et toutes, ayant un montant de retraite égal pour les femmes et les hommes (calculé en 2019) à 1.600 € net liée au bien-être
- La libre circulation des allocataires GRAPA
- Une réelle concertation sociale comme le prévoit la Loi et une voix dans la concertation sur les retraites.

Trouve des gens qui te rendent meilleur

Michelle Obama

Le « Gang des Vieux En Colère » REFUSE :

- Toute dérive vers un système de pension par capitalisation (fond de pension bancaire, assurance pension individuelle)
- Tout système de « pension à points », lié aux seuls jours travaillés, au budget et à la conjoncture économique
- Toute suppression de la prise en compte des années d'études et des jours chômés
- Toute aliénation liée à l'aide de la GRAPA
- Toute augmentation d'impôt liée à une indexation ou à toute autre augmentation du montant des retraites ;

Si vous aussi vous vous inquiétez pour la retraite de vos enfants et vos petits-enfants : adhérez sur Facebook, au « groupe Gang des Vieux en Colère » ou par Courriel gangdesvieuxencolere@gmail.com.

WD

Le programme SETI et les extra-terrestres

Vers 1960 des astronomes ont scruté les cieux pour tenter d'y voir des messages d'intelligences venues d'ailleurs.

Ils n'ont pas trouvé et ils cherchent toujours, malgré des technologies de plus en plus poussées, comme faire les calculs sur les PC de citoyens quand ceux-ci sont inactifs.

Fermi a posé la question : s'il y a des extra-terrestres, où sont-ils. Les astronomes de SETI répondent que le monde est tellement vaste qu'ils est improbable qu'ils n'existent pas.

Si vous êtes intéressés, la plupart des publications de SETI viennent d'être réunies sur Internet à l'adresse <https://technosearch.seti.org/>.



Je suis chez
CŪCITER
Comptoir Coopératif des Énergies
et vous ?



www.ferreole.be - www.cociter.be



Coin des lecteurs

L'univers, corps d'un seul vivant Robert Linssen

Tous les écrits et travaux du chercheur Robert Linssen soutiennent une même conviction que la science moderne est venue confirmer: il n'y a pas de scission entre le monde matériel et le monde spirituel.

L'Univers, corps d'un seul vivant trace la voie d'une nouvelle vision du monde. Nous quittons les abords de la logique cartésienne et dualiste pour entrevoir une vision holistique de l'univers. Il va de soi alors, écrit R. Linssen, qu'une «révolution s'impose : au seuil du troisième millénaire, le mot réel doit englober les aspects visibles et invisibles de l'Univers.»

Dans ce livre qui fait écho aussi bien à la science moderne qu'aux traditions spirituelles, nous sommes invités à réfléchir à l'Univers comme le corps d'un seul et même Vivant. R. Linssen nous démontre que les observations de la science nous forcent déjà à amorcer cette véritable révolution de la conscience.

Proposé par André Bajot

La loi du plus fort

La Corée du Nord ne peut pas développer des armes nucléaires, mais les États-Unis bien.

L'Iran ne peut pas développer des fusées balistiques, mais les États-Unis bien.

Deux poids, deux mesures ?

Marc Blasband

Du vin sur la planète Mars

On a trouvé des amphores de vin vieille de 9000 ans en Géorgie. Fort de ce passé glorieux, les Géorgiens veulent cultiver des vignes sur la planète Mars.

Les humains qui se rendront la-bas jouiront donc d'un certain confort.

Les Géorgiens ont-ils abusé de leur breuvage sur Terre ?

Du chocolat sur la rue

Les amateurs se souviennent certainement du chocolat répandu sur la rue en Allemagne. Les Américains ne pouvaient rester en reste : 20,000 litres de chocolat liquide chaud ont été perdus sur une route interstate en Arizona.



SAMEDI 16 FÉVRIER 2019

BAL DU TITANIC BARVAUX

Invitation : www.durbuytude.be/Bal

Dans/
Mangeons/
Buyons/
Amusons-nous/
Créons



Puisque
notre civilisation s'effondre

Pour nos enfants résolvons
le climat
la biodiversité
la pollution
la culture.

Que proposer-tu ?

Editeur responsable Marc Blasband



Sponsors : l'Amitié, la Fraternité, le Respect

Repair Café

Jeter ? Pas question !

Réparons ensemble : c'est gratuit !



Samedi 26/1/2019 à 14h

ISC Rue des marais

Pour gagner une guerre atomique,
ne jamais la commencer



Conseil communal du 30 janvier

Le 29 janvier j'ai vu passer sur l'écran de mon PC, un texte qui semblait être le compte rendu de la séance du conseil communal prévu le lendemain. J'ai cru vivre dans un film du genre « back to the future ». Disposer des sujets de discussions est chouette : cela me permet de transmettre mes opinions aux conseillers communaux avant la réunion. Mais le bourgmestre n'en veut pas. La démocratie pour lui est un vain mot.

IDELUX et le bourgmestre ont présenté des plans à moyen et long terme, entre 5 et 30 ans. Leur vision est que rien ne va changer pendant cette période. Que notre société restera immuable. Or, souvenez-vous, il y a 20 ans Internet n'existait pas. Il y a 10 ans le réchauffement climatique était encore une menace pour le futur. Notre avenir sera autre. Dans les deux cas, une incompétence manifeste.

Les diverses marches, les jeunes ont mis le climat à l'avant. Cela en devrait faire l'axe principal de l'action. Mais non, on continue comme au siècle précédent, des petites mesurette. Je vous le disais, des incompetents. Des projets plic ploc suivant les opportunités, sans direction, sans buts.

Pour le bourgmestre le réchauffement climatique se résout avec les pistes cyclables. Or quand le conseiller écolo lui demande un plan, il est clair qu'il ne comprend pas l'intérêt d'une vision globale. S'il y avait un plan, il y aurait une évaluation de la situation du départ jusqu'à la fin. Il y aurait des objectifs. On aurait estimé et mesuré les avantages. Combien de km parcouru en vélo, ou mieux combien de tonnes de CO2 ont été épargnées. Mais non, je vous le disais, incompétent.

Je n'ai pas lu ou entendu d'autres mesures que le vélo. Or l'heure est grave. Jusqu'à présent trop peu a été fait, trop tard. Pas d'évaluation du CO2 émis par la commune. Pas d'initiative des conseillers pour donner l'exemple et co-voiturer ou réduire leurs grosses cylindrées. Pas de diminution du tourisme automobile, pas d'éolienne.

Marc Blasband

L'éducation : note reçue d'un directeur d'école

Nous rappelons aux parents que

*C'est à la maison que leur enfant doit apprendre
Les mots magiques*

- *Bonjour et Bonsoir ;*
- *Sié vous Pléit et Est-ce que je Peux ?*
- *Pardon et Merci Beaucoup.*

C'est aussi à la maison qu'il doit apprendre

- *À être Honnête et à ne pas Mentir ;*
- *À être Correct et Ponctuel ;*
- *À ne pas Dire de Gros Mots et à Faire Preuve de Solidarité ;*
- *À Respecter ses Amis, les Personnes Âgées et les Professeurs.*

C'est toujours à la maison qu'il doit apprendre

- *À être Propre et à ne pas Preter la Bouche Pleine ;*
- *À ne pas Jeter les Déchets par Terra.*

C'est encore à la maison qu'il doit apprendre

- *À être organisé et à Prendre Soins de ses Affaires ;*
- *À ne pas Toucher à celles des Autres.*

Ici, à l'école, nous lui apprenons

- *Les Mathématiques et les Sciences*
- *La Géographie et l'Histoire*
- *Les Langues et l'Éducation Physique*

Et ne faisons que renforcer l'éducation que votre enfant a reçue à la maison.

Tout ceci est bien vrai, mais qui va lui apprendre à réfléchir, à douter, à être critique, à ne pas s'en laisser compter ? Qui va lui montrer le chemin de l'empathie et de l'humanisme ?

MB et PM

Concours de photographies La biodiversité à Durbuy



Admirez et participez sur www.durbuytude.be

Si le climat était

une banque

il serait déjà sauvé



Expo
Sa. 09/02
> Di. 24/02
 Maison Legros
Barvaux-s/O

> accès libre



Le Centre Culturel de Durbuy a le plaisir de vous inviter à découvrir les créations réalisées dans le cadre de l'exposition

Inventons des Armes de Paix

lors du vernissage,
 le vendredi 8 février à 18h30, au Centre Culturel, Maison Legros à Barvaux s/O

Expo accessible du 9 au 24/02 - du mardi au vendredi de 10h à 12h et de 13h à 16h - les WE de 14h à 17h

Conseil communal du 30 janvier (suite)

La liste du Bourgmestre a prévu de rendre le pré Joris payant, les week-ends. Je dois le reconnaître, je n'avais pas bien compris les conséquences de cette décision. Un ami a dû mettre le doigt mon manque de vision.

D'un point de vue écologique, c'est positif, moins de voitures viendront à Durbuy. Avec un effet pervers : socialement, les petites bourses rechigneront et éviteront Durbuy pour se rendre en d'autres lieux plus sociaux. Tant que le tourisme par train ne sera pas soutenu, notre ville deviendra un ghetto pour riches, le rêve des financiers et du bourgmestre. Ils ne veulent pas que la racaille se mêle aux touristes bon chic bon genre. Mais nous les citoyens, voulons-nous cela ?

Cette proposition assez simple en soi est un exemple de ce qui se produit avec la plupart des mesures proposées pour réduire le réchauffement climatique. Elles ont presque toutes des conséquences que l'on voudrait éviter. Moins voler en avion posera des problèmes d'emploi et de rentabilité pour les compagnies aériennes.

Malheureusement, tous les signaux nous montrent que nous n'avons pas le choix. Seuls nos dirigeants ne le voient pas encore.

Marc Blasband

Futurologie

Sortons nos boules de cristal. Que pourrait-il nous arriver dans les 10 à 30 ans à venir ? Des vues :

Les voitures sans chauffeur vont se généraliser. Le taxi deviendra moins cher au kilomètre que la voiture individuelle, puisque d'une part, on fait l'économie du salaire d'un chauffeur et d'autre part chaque véhicule parcourra beaucoup plus de kilomètres. Notre relation à la voiture va changer. Si cette vision se réalise, l'industrie automobile va souffrir et moins de CO2 sera émis pour la fabrication des autos encore nécessaires.



Les trois problèmes environnementaux deviendront de plus en plus aigus. Le réchauffement climatique, la perte de bio-diversité, ainsi que la pollution avec la gestion des déchets sont des réalités du présent. Je fais confiance aux politiciens, inactifs pendant des années, pour prendre des mesures dans l'urgence et donc mal pensées et mal mises en place.

Notre rapport à l'argent va devoir changer. Nous devons nous rendre compte que la recherche effrénée du profit nuit à notre santé, même si elle nous a apporté un confort historiquement unique.

Quelles sont vos prévisions ?

Marc Blasband